

gedruckt am: 14.05.2025

**Name**

Historischer Verein für Steiermark (Graz)

**Zeitraum**

1850-

**Ort**

Graz <Österreich>

**Quelle für Namensansetzung**

GKD-Gemeinsame Körperschaftsdatei

**Geschichte**

Der Benediktinerpater und Universitätsprofessor Albert von Muchar (1786-1849) gründete zusammen mit einigen anderen Gelehrten 1843 den "Historischen Verein für Innerösterreich". 1850 konstituierte sich dieser Verein unter der Schirmherrschaft von Erzherzog Johann (1782-1859) neu mit dem Namen "Historische Verein für Steiermark", der bis heute besteht. Er ist ein österreichischer Geschichtsverein, der sich der Erforschung und Vermittlung der steirischen Landesgeschichte widmet.

**URL der Körperschaft**

<http://www.historischerverein-stmk.at/>

DEUTSCHES KUNSTARCHIV im Germanischen Nationalmuseum